

Medical Marihuana Projekt (MMP) Information, Beratung, Dokumentation

Zwischenbericht

Das Dezernat für Umwelt und Gesundheit hat gemeinsam mit dem Drogenreferat der Stadt Frankfurt am Main das Medical Marihuana Projekt (MMP) gestartet, um Patientinnen und Patienten über Cannabis als Arzneimittel zu beraten.

Seit dem 17.06.2015 klären ein Arzt und ein Rechtsanwalt Ratsuchende über die medizinische Nutzung von Cannabisprodukten, Indikationsstellungen, Risiken und Nebenwirkungen auf. Darüber hinaus informieren sie über das Genehmigungsverfahren beim Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte (Ablauf/Einschätzung der Erfolgsaussichten) sowie über die rechtlichen Möglichkeiten im Falle einer Antragsablehnung. Die Fragestellungen der Ratsuchenden werden dokumentiert.

Bis Oktober 2015 fanden die Beratungen jeweils mittwochs von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr statt, seit November finden sie zur gleichen Zeit nur noch am ersten und dritten Mittwoch eines Monats statt.

Bis einschließlich Mitte Februar 2016 fanden an 23 Sprechtagen insgesamt 72 Beratungen statt, davon 50 vor Ort in der Sprechstunde in den Räumen des Gesundheitsamtes. Darüber hinaus wurden 12 Mails von Ratsuchenden beantwortet und 10 Beratungen telefonisch durchgeführt.

Das Alter der Betroffenen lag zwischen 11 und 84 Jahren. Der Anteil von Männern und Frauen war in etwa gleich verteilt.

Der überwiegende Anteil der Ratsuchenden waren SchmerzpatientInnen, darüber hinaus aber auch Menschen mit psychischen und neurologischen Problemen (ADHS und Epilepsie).

90 Prozent der Beratenen werteten das Angebot positiv. Sie fühlten sich unterstützt und ernstgenommen.

Bei 80 Prozent der Ratsuchenden war die Behandlung mit Cannabis aus medizinischer Sicht indiziert.

Aktuell erfolgen die Beratungen nur nach Terminvergabe für den ersten oder dritten Mittwoch eines Monats. An diesen Tagen ist auch eine telefonische Beratung möglich.

Beratung zum Thema Cannabis als Arzneimittel:

Jeden ersten und dritten Mittwoch im Monat
von 14 bis 16 Uhr

Anmeldung

Terminvergabe (über das Drogenreferat):
Telefon: 069 / 212 30124

Kontakt

Mail: medical-marihuana-projekt@gmx.de

Ort der Beratung

Gesundheitsamt der Stadt Frankfurt
Breite Gasse 28, 60313 Frankfurt am Main

Anfahrt

U-Bahn U4, U5, U7 | S-Bahn S1-S6, S8, S9
| Bus 30, 36 | Tram 12
Haltestelle Konstablerwache (auch aus
Richtung Hauptbahnhof)